

**Betreff:**

Hundekotbeutelspender und Abfallkorb Wallufer Platz

**Antragstext:**

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Magistrat wird gebeten zu prüfen, inwieweit ein weiterer Hundekotbeutelspender und ein Abfallkorb in der Nähe des Eingangsbereichs zum Hilde-Müller-Haus angebracht werden kann.

**Begründung:**

Der ursprünglich im Eingangsbereich zum Hilde-Müller-Haus vorhandene Abfallkorb wurde demontiert. Auch die im Bereich der Pergola in der Sommersaison vorhandenen Mülltonnen wurden inzwischen abgefahren. Es befindet sich jetzt nur noch im Bereich zum Übergang zum Spielplatz ein stählerner Abfallkorb. Dies ist für einen Platz der Größe und der regelmäßigen Nutzung und Durchquerung zu wenig. Insbesondere halten sich Jugendliche und Heranwachsende oft im Bereich des Vordaches im Eingangsbereich des Hilde-Müller-Hauses auf, weshalb dort ein Abfallkorb notwendig ist, wie früher auch vorhanden war. Als Ergänzung hierzu könnte noch ein Hundekotbeutelspender installiert werden.

Wiesbaden, 08.12.2015